

Nous allons maintenant évoquer l'histoire à travers trois dames. La première est Madame de Maintenon qui, enfant, a fréquenté cette église maintenant en ruines. Elle était la petite fille du poète Agrippa d'Aubigné mais son père, un voyou, pour échapper à la prison, a entraîné sa famille dans les îles



Revenue en France, elle est entrée dans la société par son mariage avec l'écrivain Scaron. Plus tard, elle a épousé clandestinement le roi Louis XIV. C'est celui-ci qui a fait don de ces cloches à la commune du Prêcheur

